



CELAGRO  
LABORES AGRICOLAS

## Instrucciones de montaje ATV

### ADVERTENCIA

**Cuando se instala esta máquina afectará la estabilidad de su ATV. Debe tenerse especial cuidado al acodar y usar en terreno irregular para evitar que se vuelque.**

Coloque el marco en el maletero trasero con los tubos del brazo de la rueda adyacente al asiento



Conecte el brazo de la rueda al bastidor con el pasador grande. La rueda debe sentarse en el neumático trasero fuera de juego. Mueva el conjunto hasta que la rueda esté justo fuera del centro del neumático ATV y el tubo de conexión para el mecanismo de enrollador amarillo esté cerca de la vertical, inclinándose ligeramente hacia la bicicleta



Una vez alcanzada la posición deseada, asegure el bastidor con las placas de sujeción y apriete ligeramente. Trate de sujetar el marco a las partes más fuertes del maletero ATV.



Conecte la devanadora amarilla al brazo de la rueda y gire hacia la posición de trabajo. Gire el mecanismo completamente para verificar que haya espacio libre en todas las partes móviles entre la devanadora y el ATV.



Apriete los pernos de la placa de sujeción.



Puede ser necesario recortar el guardabarros del ATV y ajustar la posición de las luces traseras si está instalado.



CELAGRO  
LABORES AGRICOLAS

## Operando

Recogiendo la cerca.

Conecte el brazo de la rueda y el mecanismo del devanador amarillo al ATV; Empuje el mecanismo hacia la bicicleta y deslice el cinturón sobre las poleas girándolo para formar una figura de ocho.



Tire de la bobinadora de la bicicleta y la tensión de la correa mediante la fijación de la barra de apoyo desde el brazo de la rueda a la devanadora amarilla y la fijación con el tornillo de tuerca de mariposa.



Todos los ajustes están preestablecidos antes de la entrega, pero después de algún uso puede ser necesario ajustar la tensión de la correa. Para ello, mueva el perno de 17 mm del brazo de la rueda hacia arriba para apretar o hacia abajo para aflojar.



Retire los carretes del poste del carrete y colóquelo en los árboles de la devanadora que guían los alambres a través de los ojos guía y que vienen de la parte inferior de los carretes. Coloque los resortes entre los carretes y comprima entre 5-10mm manteniendo en posición con los embragues. Al tensar los resortes entre los carretes se producirán hilos sueltos y bucles en los carretes

Asegúrese de que los embragues estén engrasados. Conduzca hacia la valla recogiendo las estacas a medida que vaya.



Asegúrese de que el alambre se alimente uniformemente en los carretes. Recuerde lubricar regularmente los embragues y el mecanismo de alimentación de alambre. Si se rompe el tornillo de corte de plástico blanco, compruebe por qué se rompió antes de reemplazarlo; No utilice un perno de acero.

Sujete el mecanismo de la devanadora y gírelo en el lado izquierdo del ATV y manténgalo en posición con la barra de apoyo. No se necesita ninguna correa de transmisión cuando se desenrolla. Coloque los carretes en los ejes con resortes entre y mantenga en posición con los embragues que deben ser aceitados.

Coloque los carretes en los ejes, con los resortes entre y embragues de aceite. Comprimir los resortes muy ligeramente por lo que actúan como descansos para evitar que los carretes sobre el funcionamiento.



Conduzca hacia delante dejando caer las estacas a intervalos de 10 / 12m..